



ブロック会議のもよつ

からは、松岡力雄事務局長が出席した。

連事務り食全

食リネットワーク拡大へ

地域ブロック制が始動

全国食品リサイクル登録再生利用事業者事務連絡会（全食リ事務連・石島和美会長）の東海・中部・近畿プロック協議会は11月9日、愛知県飛島村の小桜屋飛鳥営業所で第1回会合を開催した。他地域に先駆けて行われた最初の地域ブロック会議で、プロック長を務める三功代表取締役・片

野宣之氏の司会のもと、今後の組織強化や普及啓発について意見交換を行った。

に岡が口擴境は

は、地域の農政局や環境事務所、市町村と連携しながら地域ネットワークを構築することに「各ブロックの年間

のスケジュールが決まり次第、農水・環境両省にも日程を伝えて調整していくたい」と説明があった。

を巻き込んだ」魅力のある会議に「できれば会員の増強につながる」との声も上がった。

食りに取り組む事業者などにシンボルマークの使用を許可して「食品リサイクル推進サポート」とする制度も立ち上げた。

東海・中部で
初会合開く

食品系・バイオマス

予定している全国総会のほかにプロック会議を2、8、11月の年3回

境事務所では今年、食品リサイクルの取り組みを表す愛称「めぐり

も、食リサポーターとして参画する動きがあり、今後は全食リ事務連の

活動と運動しながら会の拡大にもつなげていきたいところ。今回の會議では「中部発のシンボルマークを全国で使えるように持つて行きたい」との意見も出た。